

# Pressespiegel

## Neue Westfälische

Dienstag, 18.03.2025

### Leitung der Profilschule ist wieder komplett

In Fürstenberg gibt es nun einen neuen stellvertretenden Schulleiter und eine neue Abteilungsleiterin.

**Bad Wünnenberg-Fürstenberg.** Zwei Lehrkräfte der Fürstenberger Profilschule übernehmen nun Leitungsverantwortung und komplettieren nach mehrmonatiger Vakanz das Schulleitungsteam.

Simon Reichert wurde zum neuen stellvertretenden Schulleiter ernannt. Er tritt die Nachfolge von Olaf Kerper an, der zu Beginn des Schuljahres an die Sekundarschule Warstein wechselte. Simon Reichert wohnt in Kedinghaußen bei Büren und ist seit Mai 2018 an der Profilschule. Er ist Lehrer für Mathematik, Geschichte und Informatik. Seit 2022 bekleidet er eine Beförderungsstelle mit der Aufgabe, den Profilbereich MINT (Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften, Technik) zu koordinieren. Als stellvertretender Schulleiter wird neben den klassischen Aufgaben in der Organisation und Verwaltung des Schulbetriebes die digitale Schul- und Unterrichtsentwicklung ein Schwerpunkt seiner Arbeit sein.

Nachdem Angelika Schmidt im Sommer in den Ruhestand gegangen ist, wurde die Stelle

der Abteilungsleitung 1 ebenfalls mit einer Bewerberin aus dem eigenen Kollegium besetzt. Nun kümmert sich Corinna Peters als neue Abteilungsleiterin um die Belange der fünften bis siebten Klassen. Die Lehrerin für Mathematik und Musik stammt aus Helmern und wohnt in Haaren. Seit dem 1. August 2021 unterrichtet sie an der Profilschule. Corinna Peters ist in den Profilbereichen Kultur und Verantwortung regelmä-

ßig an schulischen Veranstaltungen, Feiern und Projekten beteiligt und Vorsitzende der Fachschaft Mathematik. Zu ihren neuen Aufgaben gehören neben den Abteilungsbelangen die Mitarbeit an der Schul- und Unterrichtsentwicklung und auch im Netzwerk Zukunftsschulen.

Schulleiterin Irmhild Jakobi-Reike freut sich sehr auf die Zusammenarbeit mit dem neu zusammengesetzten Schulleitungsteam. Sie sieht die Pro-

fileschule Fürstenberg für gegenwärtige sowie für zukünftige Aufgaben personell sehr gut aufgestellt. „Unser Schulleitungsteam ist eine ideale Mischung aus neuen und erfahrenen Mitgliedern, allesamt hoch motiviert und engagiert. Sie eint die außergewöhnlich hohe Identifikation mit der Profilschule Fürstenberg und der uneingeschränkte Wille, Schule und Unterricht so zu gestalten, dass die Schülerinnen und Schüler bestmöglich, wertegeleitet und zukunftsorientiert gebildet und auf ein verantwortungsvolles Leben in Beruf und Gesellschaft vorbereitet werden.“

Dem Team gehören zudem Doris Werny als Didaktische Leitung und Iris Kluthe als Abteilungsleiterin für die Klassen 8 bis 10 an. Die Profilschule ist seit Februar Pilot-schule für Künstliche Intelligenz im Mathematik- und Deutschunterricht und Erasmus+-Schule.

Im März steht ein Audit zur Rezertifizierung als Berufswahl-Siegel-Schule NRW und wahrscheinlich am Jahresende auch die Qualitätsanalyse des Landes NRW an.



Iris Kluthe (Abteilungsleiterin 8-10), Corinna Peters (Abteilungsleiterin 5-7), Simon Reichert (stellvertretender Schulleiter), Doris Werny (Didaktische Leiterin) und Schulleiterin Irmhild Jakobi-Reike leiten als Team die Profilschule in Fürstenberg.

Foto: Brigitta Wieskotten